

Allemagne

Préparatifs de guerre

«Les psychopathes actuellement au pouvoir
veulent plonger leurs populations dans le malheur»

par Wolfgang Bittner,* Allemagne



Wolfgang Bittner. (Photo
wolfgangbittner.de)

En prenant mon petit déjeuner le 11 mars, je lis dans mon journal local des informations sur les préparatifs de guerre, et j'en ai le souffle coupé. «Nous sommes la plaque tournante pour l'OTAN», peut-on y lire. «En cas de conflit, la Basse-Saxe serait un centre logistique pour la Bundeswehr», et avec

le «plan d'opération Allemagne», le Land se prépare à une «éventuelle confrontation militaire».¹

Je lis par la suite qu'en raison de sa situation géographique, la Basse-Saxe a un rôle particulier à jouer dans le déploiement des forces armées nationales et internationales. Les autoroutes importantes doivent être prises en compte, tout comme les aéroports militaires et civils de Hanovre, Brême et Hambourg. Le long de l'itinéraire de marche, il faut des «Convoy Support Center», c'est-à-dire des lieux pour les pauses, les repas et le ravitaillement des véhicules. En cas d'urgence, la priorité sera donnée à l'utilisation militaire des hôpitaux, des liaisons ferroviaires et des autoroutes. Il faut encore vérifier si les voies de circulation doivent être aménagées (une partie des 500 milliards d'euros prévus pour les mesures structurelles serait alors utilisée).

Il est également précisé que la défense est une tâche qui incombe à l'ensemble de l'Etat et qui concerne chacun d'entre nous. Elle exige «une volonté de restriction et un effort financier qui coûtera cher aux contribuables». La société doit s'accorder sur ce point et chacun peut contribuer à «sensibiliser d'autres personnes de son entourage en tant qu'ambassadeur ou ambassadrice».

* Wolfgang Bittner, écrivain et journaliste, est l'auteur de nombreux ouvrages, dont «Die Eroberung Europas durch die USA» et «Deutschland – Verraten und verkauft». Récemment, son livre «Niemand soll hungern, ohne zu frieren» est paru aux Editions zeitgeist.



ISBN 978-3-943007-54-1

La Russie voulait la paix

En lisant tout cela, je me suis à nouveau demandé si nous n'étions pas en train de nous laisser gagner par la folie réelle. La Russie pourrait-elle vraiment avoir l'intention d'attaquer l'Allemagne et l'Europe occidentale? Et quel sens cela aurait-il? Que pourrait vouloir la Russie en Europe occidentale? Il n'y a pas de matières premières ni d'avantages stratégiques. Mais que veut l'alliance occidentale? Il s'agit depuis longtemps déjà de ruiner la Russie, puis de l'accaparer économiquement et stratégiquement.

Il s'agit maintenant de vaincre la Russie, comme le disent les bellicistes allemands, alors que la Grande-Bretagne et la «Grande Nation» se disputent actuellement le rôle de leader en Europe, tant que Friedrich Merz n'est pas encore en mesure de gouverner. Mais la Russie ne peut pas être vaincue. Ce n'est pas possible du tout, car la Russie est une puissance nucléaire. S'il en allait de son existence, elle utiliserait des armes nucléaires. Et ce serait la fin de la civilisation actuelle.

La Russie voulait la paix et la stabilité afin de poursuivre le développement du pays, comme

l'avait déjà déclaré le président *Vladimir Poutine* en 2001 dans son discours mémorable au Bundestag allemand. Tout comme pour la vision de *Gorbatchev* d'une «maison européenne commune», les Etats-Unis ont contrecarré l'offre de Poutine de mettre en place une coopération et un espace économique allant de Vladivostok à Lisbonne. Même plus tard, jusqu'à aujourd'hui, Poutine a déclaré à plusieurs reprises que la Russie se défendrait, mais n'attaquerait personne.

Dans une interview accordée à la chaîne américaine CBS, qui a depuis été supprimée de *YouTube*, Poutine a déclaré le 29 septembre 2015: «Chez nous, il n'y a pas d'obsession à ce que la Russie soit une superpuissance.» Et fin mars 2024, Vladimir Poutine a une nouvelle fois contredit en termes clairs les spéculations selon lesquelles la Russie aurait l'intention d'attaquer des pays européens. C'est «une absurdité totale», ils «font craindre à leur population une éventuelle menace russe, alors qu'ils répandent eux-mêmes leur diktat dans le monde entier». Ils font peur à la population «pour lui soutirer de l'argent» et masquer leur propre mauvaise économie.²

Dans son interview avec le journaliste américain *Tucker Carlson*, Poutine a également souligné: «Nous n'attaquerons personne.» Et à propos de l'invasion de l'Ukraine, il a déclaré: «Quand les développements en Ukraine ont-ils commencé? Depuis le coup d'Etat et le début des hostilités dans le Donbass, c'est là qu'ils ont commencé. Et nous protégeons notre peuple, nous-mêmes, notre patrie et notre avenir.»³

Trump veut une entente, l'UE veut la guerre

Ces prises de position ne sont pas entendues, car elles ne s'inscrivent pas dans les préparatifs de guerre. Ce qui est à la fois curieux et tragique, c'est que les Etats de l'Union européenne veulent désormais poursuivre de leur propre chef la politique d'agression et de sanctions qui leur a été imposée par les administrations américaines d'*Obama* et de *Biden*,⁴ après que le président *Donald Trump* ait voulu s'entendre avec la Russie.

Si le projet de loi de la CDU/CSU et du SPD portant sur une somme astronomique de près de mille milliards d'euros pour l'armement et la rénovation des infrastructures est adopté par le Bundestag, la population allemande sera confrontée à une énorme saignée – outre un risque de guerre imminent. Il semble que les psychopathes qui sont actuellement au pouvoir veulent vraiment plonger leurs populations dans le malheur. Il reste à espérer que les personnes qui ont été trompées et trahies se réveilleront à temps.

Source: <https://www.nachdenkseiten.de/?p=130095>, 13 mars 2025

(Traduction «Point de vue Suisse»)

¹ Göttinger Tageblatt du 11 mars 2025, p. 6

² Citation selon www.news.de/politik/857674522/wladimir-putin-spricht-ueber-angriff-auf-europa-vor-laufender-kamera-netz-vermutet-ankuendigung-einer-bevors-tehenden-invasion/1/

³ Vladimir Poutine, Tucker Carlson. In: Wolfgang Bittner, «Niemand soll hungern, ohne zu frieren» [Personne ne doit avoir faim sans avoir froid], Verlag zeitgeist 2024, p. 259s.

⁴ Cf. Wolfgang Bittner, «Der neue West-Ost-Konflikt – Inszenierung einer Krise», Verlag zeitgeist, Höhr-Grenzhausen 2019, p. 40.